

## Carte imaginaire



Tout d'abord, j'ai pris une grande feuille blanche, un stylo bille noir et j'ai tracé le chemin de ma maison à l'école. Je l'ai repassé au feutre bleu. Cathy nous a demandé de coller des petits morceaux de cartes routières. Elle nous a demandé de faire plein de traits imaginaires un peu partout sur le dessin. Peu à peu, j'ai vu des dessins apparaître. Je les ai repassés en noir. Quand il y avait des routes qui continuaient hors de la feuille, j'ai collé une bande. Si je voulais, je pouvais repasser les motifs en noir.

Albane